

Lyon, 3 décembre 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Métropole remet un chèque de 100 000 euros à la Ligue contre le cancer

Ce matin à l'Hôtel de Métropole, Isabelle Petiot, Vice-présidente de la Métropole de Lyon déléguée à la réduction et au traitement des déchets a remis un chèque d'un montant de 100 930 € à la Ligue contre le cancer. Cette somme est liée à la collecte du verre sur le territoire métropolitain pour l'année 2020.

La Métropole verse à la Ligue contre le cancer un pourcentage sur chaque tonne de verre collectée.

À l'heure actuelle, 2 736 silos à verre sont répartis dans les 59 communes de la Métropole. Ils permettent à tous les habitants du territoire de disposer, à proximité de chez eux, de points d'apport volontaire. Depuis 10 ans, la collecte des emballages en verre progresse régulièrement mais 2020 marque un nouveau cap avec 33 092 tonnes de verre collecté. Un résultat remarquable compte-tenu de la crise sanitaire et de la fermeture des bars et restaurants pendant une partie de l'année. La collecte des emballages en verre est passée de **24 000 tonnes en 2010 à 33 000 tonnes dix ans plus tard en augmentation de 33%**.

En hausse de 6 200 euros par rapport à l'an passé, le chèque remis à l'association dépasse, pour la première fois les 100 000 €.

Ce soutien financier servira exclusivement à la recherche contre le cancer.